



"R'éveil"

A.F.T.C. Nord - Pas-de-Calais

Association des Familles de Traumatés Crâniens et Cérébrolésés



Membre de l'Union Nationale des Associations de Familles de Traumatés crâniens et Cérébrolésés

COMMUNIQUE DE PRESSE

L'association R'éveil A.F.T.C. Nord - Pas de Calais œuvre depuis près de 25 ans pour l'écoute, l'entraide et l'accompagnement de toute personne traumatisée crânienne et cérébrolésée et leurs familles, sans distinction de sexe, de confession, d'ethnie ou de culture.

Suite aux événements de ce week-end, l'association R'éveil A.F.T.C. Nord – Pas de Calais se désolidarise totalement des propos tenus par présidente fondatrice.

Mme Cattoire a adressé hier sa démission de ses fonctions de présidente au Conseil d'Administration qui s'est réuni ce jour et l'a accepté. Le Conseil d'Administration a nommé à titre provisoire M. Citerne Walter en qualité de Président. Celui-ci exercera toutes les fonctions et prérogatives dévolues jusque là à Mme Cattoire.

A Wasquehal, le 30 avril 2019

Walter Citerne
Président